



El coordinador académico de Diseño de Interiores de la Universidad ORT Ricardo Chelle y la secretaria de Comunicación de Universidad ORT Myriam Broder entregaron el premio a la ganadora del concurso "Diseña tu cuarto" María Noel Rodríguez junto a la secretaria docente de la Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT Graziella Blengio.

Cuartos con personalidad

LA OCTAVA EDICIÓN del concurso "Diseña tu cuarto", organizado por la Universidad ORT y destinado a estudiantes de nivel liceal, finalizó con una ceremonia en la que se premió a los ganadores y en la que el jurado analizó cada uno de los trabajos y brindó ciertos consejos a los participantes para su futuro.

Los 6 finalistas y sus familiares esperaron ansiosos los resultados finales mientras el jurado mostraba en una pantalla los diseños de cada uno, destacando sus virtudes y características, algo que también hizo la ganadora de la primera edición del certamen, María Belén Fernández, quien ya se recibió de arquitecta.

Los diseños a presentarse debían incluir tres áreas, una social, una de descanso y otra de trabajo; y para elegir al ganador el jurado —integrado por 4 docentes— evaluó el concepto subyacente, la innovación en el diseño, la solución estético-funcional, el equipamiento elegido y por último tuvo en cuenta una entrevista personal que se le hizo a los finalistas.

María Noel Rodríguez con su cuarto "Inspiración" fue la ganadora y por tanto podrá optar por estudiar en la universidad la carrera de arquitectura o diseño de interiores con una beca del 100%. Carlos Díaz y Lucas López fueron los otros ganadores, quienes obtuvieron una beca del 40% cada uno para elegir entre las dos carreras.